



Bekali Kepramukaan, 230 Mahasiswa-mahasiswi Umsida Ikuti KMD Jenggala 210-213

Keterangan

Pusinfo – Sebanyak 230 mahasiswa-mahasiswi Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (Umsida) mengikuti Kursus Pembina Pramuka Mahir tingkat Dasar (KMD) Jenggala 210 – 213. Kegiatan dibuka oleh Ketua Harian Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kakak DR. H Mustain Baladan, M.Pd.I., Senin, (20/02/2023) di Aula Umsida.



Kegiatan ini berlangsung mulai tanggal 18 s.d 24 Februari 2023. Dengan 4 orang Pimpinan Kursus, oleh sebab terdapat 4 kelas KMD Jenggala, yakni Jenggala 210, 211, 212 dan 213. Dengan masing-masing Pimpinan Kursus : Kak Warsini (Jenggala 210), Kak Nurul Djauhariyah (Jenggala 211), Kak Nanik Sumarvati (Jenggala 212) dan Kak Wido Retno (Jenggala 213).

Dalam arahnya, Kakak Mustain memotivasi seluruh peserta yang hadir agar serius didalam mengikuti KMD kali ini, sehingga nantinya akan menjadi bekal ilmu pendidikan bagi mereka yang bisa diterapkan manakala mereka mengajar di SD/MI dimana mereka mengabdikan nantinya. Beliau juga menyampaikan bahwa kemauan beliau untuk datang dalam kegiatan pembukaan KMD Jenggala di Umsida ini lebih dikarenakan kita ini semua bersaudara, begitu juga dengan Umsida.



Beliau juga menyampaikan pesan khusus agar dapatnya Umsida bergabung dengan Pramuka dan tetap ada tanda khusus sebagai Satuan Komunitas Pramuka Hizbul Wathan, sehingga kita bersama-sama akan lebih gayeng dan indah dalam membentuk manusia Pancasila Indonesia seutuhnya.

Kegiatan KMD Jenggala 210 – 213 kali ini dilakukan secara indoor dan out door, pelaksanaan kegiatan yang juga didampingi langsung oleh Kepala Pusat Pendidikan dan Pelatihan Cabang Jenggala Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo, Kak Hariyanto, M.Si tentunya diharapkan melalui kegiatan KMD kali ini akan menghasilkan pembina-pembina pramuka baru yang cakap dan handal didalam memberikan pembinaan dan pelatihan kepada peserta didik anggota pramuka.



KMD atau Kursus Mahir Dasar merupakan suatu kegiatan pendidikan dan pelatihan yang bertujuan memberi bekal pengetahuan dasar dan pengalaman praktis membina pramuka melalui kegiatan kepramukaan dalam satuan pramuka yang meliputi perindukan siaga, pasukan penggalang, ambalan penegak, dan racana pandega.

Kegiatan ini merupakan pembekalan bagi generasi bangsa khususnya anggota Gerakan Pramuka dengan harapan dapat menciptakan profil Pembina Pramuka masa kini yang sesuai dengan semangat revitalisasi Gerakan Pramuka, serta mampu menjadi motor pembentuk generasi muda yang beriman, bertaqwa, dan berbudi pekerti luhur. (Red)

Kontributor oleh : *Kak Lilis Suryatin, S.Pd., M.M.Pd – Wakil Kepala Pusdiklatcab;*

Kategori

1. Berita
2. KMD

Tags

1. KMD

2. Kwarcab Sidoarjo
3. Pramuka Sidoarjo
4. Pramuka Umsida

Tanggal Dibuat

Februari 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark